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'Отклики трудящихся нэ повышение закупочных и розничных цен 
;на мясо и животное масло.

На промышленных предприятиях, в транспортных и строитель
ных организациях, научно-исследовательских институтах и учреж
дениях Ленинграда проходит широкое ознакомление с Обращением 
Центрального Комитета КПСС и Совета Министров СССР ко всем ь- 
рабочим и работницам, колхозникам и колхозницам, рабочим и 
работницам совхозов, советской интеллигенции и ко всему совет
скому народу.

В цехах и отделах предприятий и организаций организовано е- 
коллективное прослушивание Обращения по радио, проводятся 
читки и беседы.

Трудящиеся Ленинграда считают правильными и своевременными - 
меры, принятые партией и правительством по укреплению сельского го 
хозяйства страны и в связи с этим правильно понимают повышение 
закупочных и розничных цен на мясо и животное масло.

Приводим отдельные высказывания:
Разметчица MX-I8 Кировского завода Поликарпова, член 

КС:
- Считаю, что ЦК КПСС и правительство правильно подошли ы 

(вопросу о поднятии сельского хозяйства, повысив закупочные
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цены для совхозов и колхозов и повысив розничные цены на мясо, 
мясопродукты и животное масло. Ничего особенного не произошло. 
Самое главное, чтобы не было войны.

Старший мастер этого же цеха Кульков:
- Этот вопрос мы обсуждали в кругу своей семьи. Безусловно, 

повышение цен скажется на бюджете нашей семьи. Но чтобы заинтере
совать колхозников и придти к изобилию сельскохозяйственных про- 
дуктое, такая мера необходима. Она ликвидирует разрыв между стои
мостью сельскохозяйственных продуктов и закупочными ценами. Надо 
иметь в виду, что эта мера временная.

Мастер кузнечного цеха № 2 Веретенников:
- Считаю, что эта мера необходима, но проводить ее надо 

било до ХХП съезда партии. Мера резкая, но отдача будет внушитель
ной.

Слесарь 26 цеха Балтийского завода Разин Н.С.:
- Меры, принятые партией и правительством, являются правиль

ными. Нужно раньше было принимать более решительные меры по подъе
му колхозов и совхозов.

Строгальщик завода имени В.И.Ленина т.Гридяев:
- Обращение ЦК КПСС и Советского правительства хорошо объяс

няет необходимость повышения цен на мясо и масло. Правильно! Иного 
выхода нет. Сельское хозяйство поднимать надо. Лучше пойти на 
временные трудности, но основательно выправить положение дел в 
сельском хозяйстве.

Карусельщик т.Козлов /член КПСС/:
- Постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР правильное. 

Государство для народа много делает. Жизнь наша за последние годы 
значительно улучшилась. Мы понимаем, что это временные трудности 
и сельскому хозяйству надо помочь основательно.
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Расточник Комисарчук и фрезеровщик Дроздов завода "Большевик” 
говорят, что ЦК КПСС и правительство обратились к нам, к народу. 
Надо помочь сельскому хозяйству. Мы всегда поддерживали правитель
ство, поддержим и сейчас. Пусть нам будет немного труднее, но 
лишь бы не было войны. Оборону государства надо крепить.

Группа слесарей 5-го цеха завода "Красный треугольник" выска
зала мнение, если эти мероприятия, связанные с подъемом сельского 
хозяйства и укреплением экономики нашей страны, то мы их поддер- 
шаем.

Бригадир этого же завода т.Миронова заявила:
- Я одобряю и согласна с мерами, которые принимаются по 

закупочным и розничным ценам. Буду покупать мяса меньше, лишь бы 
било все спокойно в мире.

Мастер завода "Электрик" Ширков:
- Мы понимаем, что меры, принимаемые партией и правительством 

по повышению цен на некоторые продукты питания своевременны. 
Воне надо было идти на снижение цен на штапель и сахар.

Такое мнение выскала и работница Гардинно-тюлевой фабрики 
г.Филатова:

- Мы должны помочь, - говорит она, - партии и правительству 
поднять сельское хозяйство в соответствии с требованием сегодняш
него дня.

Весовщица фабрики им.П.Анисимова т.Григорьева:
- Настроение у нас неплохое, мы чувствовали, что цены на мясо 

не соответствуют и поэтому мероприятия партии нам понятны и необ
ходимы. Мы сильно от этого не пострадаем, лишь бы не было войны.

Работница ремонтно-механического комбината треста хлебопече
ния Макаренко:
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- Наша партия много думает о повышении жизненного уровня кол
хозников, а они работают плохо, много бывают на базаре. Рабочим из 

I города приходится обрабатывать колхозников на полях. Предложила 
«резко снизить зарплату высокооплачиваемым, отобрать у них дачи и 
I автомашины и этим покрыть разницу между закупочными и розничными 
I ценами.

Медработники детской больницы Московского района считают поста
новление правильным. Одновременно задают вопрос: когда будет решен 
I вопрос о повышении ставок медицинским работникам?

Имеются и такие высказывания:
Электрик ремонтно-строительного управления Кронштадта

I т.Богу сое :
- Коммунизм нам не построить, рано стали Америку догонять.
Грузчик этого же управления т.Лысенко:
- Теперь будем штангель жевать.
Слесарь 31 цеха Морского завода /Кронштадт/ т.Рындкан:
- Не надо помогать всем странам, кормить весь свет, а своих 

«накормить не можем.
Фрезеровщик сварочного цеха завода "Электросила" т.Гринштейн 

[предлагает в колхозах ввести НЭП.
Фрезеровщик цеха № 19 Металлического завода т.Панов сказал, 

[чю рабочие цеха ругают Н.С.Хрущева за оказываемую большую помощь 
«другим странам. Нужно сократить помощь, так как вкладываем в мэло- 
I развитые страны много средств, а отдачи для нашей страны нет. На 
■Балтийском заводе был задан вопрос:

- Почему Н.С.Хрущев после Молотова и Маленкова за 8 лет не 
(выправил положение с сельским хозяйством?

В организации СКБ-170 /Кронштадт/ начальник сектора, кандидат
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в члены КПСС т.Вэсюсин и инженер, член КПСС т.Пузин потребовали 
срочно собрать профсоюзное собрание, чтобы высказать свои мнения. 
Они считают, что поднимать сельское хозяйство надо, но не путем 
понятия цен на продукты, а другими путями. В частности - путем 
сокращения расходов на содержание управленческого аппарата, на 
содержание различных правительственных дач, огороженных высокими 
заборами /дача председателя Ленгорисполкомэ т. Смирнов а Н.И. и дру
гих/, ограничение приема иностранных делегаций и т.д. Товарищи 
просили довести их предложения до ЦК КПСС.

Было собрано бюро партийной организации, где в профсоюзном 
собрании товарищам было отказано и разъяснено их неправильное отно- 
шение. После чтения Обращения и разъяснения в бюро т.т.Вэсюсин и 
Пузин были удовлетворены и согласились с правильностью принятых 
вер.

Токарь завода "Ленпищемаш" Галиневский /б.п./, придя в цех, 
дао не приступал к работе, мотивируя свое поведение несогласием 
с постановлением о повышении розничных цен. После того как с ним 
провели беседу и указали на его неправильное поведение, он начал 
работать.

Некоторые трудящиеся 55 завода /Петродворцовый район/ спраши- 
гавт, когда же при сложившейся обстановке мы догоним США. Наша 
страна очень много помогает другим странам.

Формовщик Литейно-механического завода Ждановского района 
т.Романов предлагает сократить оказываемую помощь Советским Союзом 
другим государствам.

Трудящиеся заводов Адмиралтейского, Балтийского, сотрудники 
института "Водоканалпроект" Фрунзенского района спрашивают, почему 
партия и правительство пошло по пути увеличения закупочных и роз-
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ничных цен, а не нашли возможным обратиться к народу за займом.
На предприятиях спрашивают, почему постановление было принято 

I? мая с.г., а объявили его лишь 31 мая, хотя все об этом уже знали. 
Более того, хозяйственный и партийный актив разбивал мнение о 
возможности повышения закупочных и розничных цен на мясо и масло.

Высказываются предложения о снижении заработной платы высоко
оплачиваемой группе работников, снижении пенсий военнослужащим, 
ушедшим в отставку, о повьппении цен на автомашины, холодильники, 
приемники, водку, упорядочении рыночных цен, о разрешении держать 
скот и птицу рабочим и служащим в пригородной зоне, предлагается 
не выплачивать денег владельцам частных домов, сносимых на терри
тории новой застройки, так как последние получают от государства 
не только большие выплаты денег, но и благоустроенные, просторные 
квартиры. Некоторые рабочие Адмиралтейского завода предлагают орга
низовать подсобные хозяйства при предприятиях.

Зав .отделом парторганов 
горкома КПСС /Попов/


